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『意外と知られていないちょっと固い話』

その１：東京タワーは戦車の鉄でできている

1958年 (昭和33年) の開業以来､ 東京のシンボ

ルとして親しまれている東京タワーですが､ その

一部には､ 米軍の戦車が使われている｡ 東京タワー

の建設時に､ ある業者が1950年からの朝鮮戦争で

壊れた戦車約90両を米軍から購入した｡ これを墨

田区の解体業者のある工業所が解体し､ 製鉄会社

に屑鉄が運ばれて鋼材に生まれ変わった｡ そして

その1,000t～1,500t もの鋼材が､ 展望台より上の

部分に使われた｡ これは､ タワー全体の重量比で

いうと３分の１を占めているという｡ かなりの量

になりますね｡

その２：鉄道会社は ｢鉄｣ という漢字を嫌う

ＪＲ東日本のロゴマークには ｢鉄｣ の字が使わ

れていない｡ 正しい漢字は､ 金へんに ｢失｣ だが､

このロゴマークは金へんに ｢矢｣ となっている｡

その理由は ｢金｣ を ｢失う｣ では縁起が悪いから､

｢矢｣ であれば ｢目的地に向かって一直線に飛ぶ｣

というイメージがあり､ スピードを連想させる｡

因みに ｢金へんに矢｣ は本来 ｢やじり｣ を意味す

る ｢鏃｣ という文字の略字で､ 鉄とは異なる｡ 他

にも､ ＪＲ北海道､ 東海､ 西日本､ 九州の各社も

金へんに ｢矢｣ をロゴマークに使っている｡

鉄に係るちょっと固い話をさせていただきまし

た｡

６月のお祝い事 おめでとうございます｡

＜結婚記念会員＞ 青木 宏さん 福澤 寛さん

小林健治さん 山口和彦さん

＜夫人誕生記念＞ 西沢千奈美さん

＜会員誕生記念＞ 井上明彦さん 山本博昭さん

幹事報告 粕尾正康幹事

・会報の森林 (もり) 例会写真に伐採された木材

の写真がありますが､ 看板の所から５分くらい

歩いたところがこのような状況でして我々の分

収造林は変わりありませんので報告まで｡

・18日親睦ボーリング大会について

13：00スポルトピカデリーボウル集合

米山奨学生３名 長野女子高 IAC参加予定

ふるってご参加くださいますようお願いします｡

・観蛍会開催場所変更について

６月23日観蛍会18：30～ 犀北館に変更｡

６／９ 本日のプログラム

会 員 卓 話 竹 村 利 之 会 長
｢メソポタミア略史｣

人類に奉仕するロータリー
Rotary Serving Humanity
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出席・ニコＢＯＸ報告 宮原友昭例会運営委員長
６/２ (会員53名) 出席33名前々回修正出席率89.58％

・野村泰久さん☆先週は森林 (もり) 例会で初め

てお酒を飲まなかったです｡

・合 計 3,500円 ・スヌーピー 5,214円

・累 計 628,043円

会員家族委員会より 若麻績委員長

５月14日の長野市内６RC 合同親睦ゴルフコン

ペ参加の皆様ありがとうございました｡ また６月

23日の観蛍会ですが､ 先ほど話があったように会

場が犀北館となります｡ まだ数名出欠の連絡があ

りませんので早めにお願いします｡

お知らせ 若麻績次期幹事

次週６月９日､ 例会前11：30から第３回予定者

会議を開催します｡ 予定者の方はよろしくお願い

します｡

会 員 卓 話 川 橋 昭 義 さ ん

｢自己紹介｣

皆様､ こんにちは川橋です｡

朝ごはんを食べていたら､ 何

か石でも噛んで要るみたいで､

よくみると差し歯が抜けてい

ました｡ 良くしゃべられるか

分からないが､ 私の自己紹介

など話したいと思います｡

生まれは東京中野区野方の生まれです｡ 23才か

24才の時に思い出での出来事です｡ 日揮株式会社

に入社し､ ７年横浜上大岡の日揮に勤務し設計関

係の仕事をしていました｡ その後社命令により､

昭和46年２月に福島の東京電力発電所に勤務しま

した｡ そして会社の移動の辞令がおり､ アルジェ

リアに勤務命令がでましたが妻のお腹には､ 子供

が宿り勤務命令の変更願いをだしましたが､ 受理

されず昭和49年で会社を退社､ 会社の下請けだっ

た東京エネシス技術系で技術課を作る事を要請､

社員を指導しましたが大変でした｡

その後､ 東京エネシスの所長から独立を進めら

れ､ 昭和57年に株式会社シンワを設立しました｡

会社内容は､ 現場調査兼プラント設計､ 施工､ 機

械設置､ 土木､ その他があります｡ 会社を続けて

約31年会社をやめて早いかもしれないが､ 狭心病

を患い今のわたしです｡ 放射能は怖いです｡ 有り

難うございました｡

例 会 案 内

６月18日� 親睦ボーリング大会

＊16日�の例会はありません

６月23日 観蛍会 18：30～ 犀北館

６月30日 休 会

７月７日 南信行会長・若麻績信昭幹事年度

スタート

新旧役員交替・挨拶

前年度会長､ 幹事へ記念品

７月14日 前年度事業並びに決算報告

新年度事業計画並びに収支予算

(クラブ計画書・必携配布予定)


